

Kapolda Sumbar Resmikan Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Sumbar

Dina Syafitri - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Jun 15, 2022 - 01:30



Sumbar – Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sumatera Barat Irjen Pol Teddy Minahasa. P. S.H S.I.K, M.H, memimpin Upacara Peresmian Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Sumbar, bertempat di Kabupaten Dharmasraya, Selasa pagi (14/6/2022).



Dalam sambutannya, Kapolda Sumbar mengatakan, sebagai bentuk respon cepat dinamika gangguan kamtibmas, Korps Brimob Polri melakukan penguatan struktur Korp Brimob Polri, salah satunya dengan membentuk Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Sumbar ini.

Untuk menjaga kondusifitas gangguan kamtibmas di Sumatera Barat terutama di Kabupaten Dharmasraya yang merupakan pintu masuk menuju Provinsi Sumbar dan juga kemaren merupakan kabupaten penduduknya paling banyak terpapar paham radikal NII, oleh sebab itu dipilihlah Kabupaten Dharmasraya untuk pembentukan dan peresmian Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Sumbar.

Dengan diresmikannya Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Sumbar ini, yang sekarang telah memiliki 3 Batalyon Pelopor dan 1 Den Gegana, Kapolda Sumbar mengharapkan dapat menambah semangat bagi kerja personel Satbrimob Polda Sumbar untuk dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat disekitar wilayah tugas serta lebih dapat sinergis, eksis dan dinamis.

Selain itu, personel juga harus peka terhadap segala hal yang terjadi yang bernuansa gangguan kamtibmas melalui back up operasional kepada Satuan kewilayahan untuk mengantisipasi gangguan keamanan yang berintensitas tinggi.



Dalam kesempatan itu juga, Kapolda Sumbar memberikan 4 point penekanan kepada seluruh personel Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Sumbar yang antara lain:

1. Tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada tuhan yang maha kuasa dalam setiap langkah pengabdian kepada masyarakat bangsa dan negara.
2. Tingkatkan dedikasi dan profesionalitas dengan menciptakan lingkungan kerja yang kondusif, aspiratif dan komunikatif mawar termotivasi memberikan pengabdian dan memberikan pelayanan yang terbaik.
3. Jaga nama baik Korps Brimob Polri sebagai amanah dan hindarkan diri dari tindakan dan perbuatan yang tidak terpuji yang merugikan nama baik Satuan, namun sebaliknya harus diisi dengan kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat.
4. Mantapkan koordinasi dan kerja sama yang baik dengan instansi pemerintah daerah, TNI dan tokoh masyarakat serta untuk senantiasa berempati terhadap lingkungan sehingga masyarakat merasa terayomi dan terlindungi.

Diakhir amanatnya, Kapolda Sumbar mengucapkan selamat atas pembentukan Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Sumbar dengan nama tunggul Batalyon Sibinuang.

Turut hadir Bupati Dharmasraya, Kapolres Dharmasraya dan Pejabat Utama Polda Sumbar serta seluruh tamu undangan.(*)